

Frank Bromann erhält Innovationspreis

Für sein visionäres „Calligraphy Cut Concept“ wurde dem Feinhaarspezialisten Frank Bromann der „Diamond Ideas“, ein Innovationspreis der Intercoiffure, verliehen. Jährlich wird der Preis in vier verschiedenen Kategorien ausgeschrieben.

Frank Bromann ist seit zwei Jahren Mitglied der internationalen Organisation, zu der weltweit 3.000 Friseursalons gehören. Im November konnte er die besondere Auszeichnung der Intercoiffure in Köln entgegen nehmen. Handwerkliche Sorgfalt, kreative Leidenschaft und technische Innovation – das ist es,



was in dem „Calligraphy Cut“ vereint wird und feines Haar sanft, weich und schön fallen lässt.